



Xavier Bories
« Castres au cœur »

Communiqué de presse

Castres, le 13 janvier 2026

Depuis plusieurs semaines, l'existence d'une huitième liste avec un « collectif citoyen » alimente la rumeur dans le cadre des élections municipales des 15 et 22 mars prochains à Castres. Une liste sans tête de liste, sans programme, sans prise de parole, sans visage. Une liste dont on ne sait finalement presque rien.

Alors se pose clairement la question : cette liste existe-t-elle vraiment ? Peut-on encore parler de candidature lorsqu'il n'y a ni projet, ni responsables identifiés, ni volonté affichée de débattre avec les Castraises et les Castrais ? Se présenter à une élection, ce n'est pas se cacher, c'est se révéler. Ce n'est pas entretenir le flou, c'est proposer un cap.

La démocratie locale repose sur la confrontation de projets, sur des femmes et des hommes prêts à les porter. Une liste qui refuse d'assumer une tête, un programme et un débat public se place volontairement en dehors de cet esprit. Ce n'est pas ainsi que l'on construit l'avenir d'une ville.

À ce stade, cette prétendue huitième liste relève au mieux de fantômes électoraux, au pire d'un canular. Sans tête de liste, sans programme, sans expression publique, est-ce encore une candidature ou simplement une rumeur électorale ? Une élection municipale mérite de la clarté : les Castrais ont le droit de savoir qui se présente, pour quoi faire et avec quelles intentions. Notre ville ne doit pas servir de terrain de jeu à une partie de cache-cache. Il est temps de sonner la fin de la récréation.



Ensemble, faisons battre à nouveau le cœur de notre ville,

Xavier Bories
Candidat « sans étiquette »
aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026